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 令和３年７月５日（月）  場所 委員会室 

 ○出席委員 

    委員長       髙柳貴美代        委員        青木 淳子 

    副委員長      稗田美菜子        ……………………………………… 

    委員        古濱  薫        議長        青木  健 

     〃         藤江 竜三        副議長       藤田 貴裕 

     〃         柏木 洋志         

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○出席説明員 

    市長        永見 理夫        政策経営部長    宮崎 宏一 

    副市長       竹内 光博        行政管理部長    藤崎 秀明 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○議会事務局職員 

    議会事務局長    内藤 哲也        議会事務局次長補佐 佐藤 修平 

    議会事務局次長   古沢 一憲        議事係員      鰺坂 周平 

                             〃        伊形 美幸 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

 ○協議事項 

  ◎議長及び市長挨拶 

  議題１．最終本会議の議事運営について 

    (1) 議事日程（第３号）案及び議案の取扱いについて 
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午前９時５９分開議 

○【髙柳貴美代委員長】 おはようございます。第２回定例会最終本会議を目前に控えた議会運営委

員会に御参集いただきまして、誠にありがとうございます。定足数に達しておりますので、ただいま

から議会運営委員会を開きます。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

◎議長及び市長挨拶 

○【髙柳貴美代委員長】 それでは、議長より御挨拶をお願いいたします。 

○【青木健議長】 おはようございます。昨日までの都議会議員選挙に関わられた議員の皆さん、本

当にお疲れさまでございました。また、一昨日、熱海におきまして、大変な災害が起こりました。深

層崩壊ということで、画像を見て非常にびっくりしているわけなのですが、このことについても、７

日の本会議終了後、互助会等を開催する必要があるのではないかと私は思っておりますので、またそ

れにつきましては、別途御相談させていただきたいと思います。 

 いずれに致しましても、いよいよ７日が最終本会議ということでございます。議員の皆様方の慎重

協議を心よりお願いをさせていただきまして、挨拶に代えさせていただきます。どうぞよろしくお願

いします。 

○【髙柳貴美代委員長】 ありがとうございました。 

 続きまして、市長より御挨拶をお願いいたします。 

○【永見市長】 おはようございます。本日は最終本会議に向けて議会運営委員会を開催していただ

き、感謝申し上げます。この間、国立市立学校給食センター整備運営事業に関し、令和３年度国立市

一般会計補正予算（第２号）の御議決を頂き、同契約議案につきましても、総務文教委員会で慎重審

査を頂き、厚く御礼を申し上げます。 

 本日は、最終本会議での国立市立学校給食センター整備運営事業に係る事業契約の締結について、

お取扱いの御協議のほど、よろしくお願い申し上げます。私からは以上でございます。よろしくお願

いいたします。 

○【髙柳貴美代委員長】 ありがとうございました。 

 それでは、協議事項に沿って議事を進めてまいります。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

議題１．最終本会議の議事運営について 

 (1) 議事日程（第３号）案及び議案の取扱いについて 

○【髙柳貴美代委員長】 議題１、最終本会議の議事運営について、(1)議事日程（第３号）案及び

議案の取扱いについて、事務局より説明をお願いいたします。議会事務局長。 

○【内藤議会事務局長】 それでは、御説明を申し上げます。お手元に御配付いたしました令和３年

第２回定例会議事日程（第３号）案を御覧いただきたいと存じます。 

 市長提出議案が１件でございます。日程第１、第49号議案国立市立学校給食センター整備運営事業

に係る事業契約の締結についてにつきましては、付託先であります総務文教委員会において審査が終

了しておりますので、登載を致しております。 

 その取扱いは、総務文教委員長報告、委員長報告に対する質疑、討論、採決の扱いとなります。説

明は以上のとおりでございます。よろしく御協議いただきますようお願い申し上げます。 

○【髙柳貴美代委員長】 説明が終わりました。質疑、意見等を承ります。 
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（「なし」と呼ぶ者あり） 

 なければ、局長の説明のとおり決定を致します。 

 議題１、最終本会議の議事運営についてが終了いたしました。 

 以上で本日の協議事項は全て終了いたしました。 

   ────────────────── ◇ ────────────────── 

○【髙柳貴美代委員長】 これをもって議会運営委員会を散会と致します。お疲れさまでございまし

た。 

午前１０時２分散会 
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    議 会 運 営 委 員 長       髙  柳  貴 美 代 


